

Cambio a las reglas del juego

Señor Director:

Somos dos emprendedores chilenos que hace 11 años, cuando la energía fotovoltaica era novedad en Chile y el mundo, fundamos Orión Power, animados por nuestro compromiso para aportar al desarrollo sustentable de nuestro país por medio de las energías renovables no convencionales.

Hoy nos sentimos orgullosos de haber desarrollado y construido más de 30 parques fotovoltaicos a lo largo del país, con una potencia de 300 MW, todo esto gracias a la formación de un equipo de excelencia compuesto por 80 profesionales y técnicos, además de otros 400 trabajadores contratistas que construyen nuestras instalaciones.

Además, junto con los proyectos de energías limpias, hemos aportado a la sociedad con proyectos de mejora agrícola, canales de regadío, reforestaciones, proyectos de iluminación en las comunidades y mejoras en las líneas de distribución.

Estos aportes a Chile han sido posibles gracias a una regulación adecuada para atraer inversión, y gracias a una imagen de país serio, donde se respetan las reglas del juego.

Vemos hoy con gran preocupación que el futuro de nuestra industria corre peligro, dada la iniciativa que está llevando el Ministerio para modificar las reglas del juego a inversiones ya realizadas en el sector PMGD (Pequeño Medio de Generación Distribuida). Con desazón observamos que de una manera simplista se pretende cargar la mano del subsidio de energía en un sector determinado de la industria, produciéndoles un gran perjuicio a empresas, trabajadores e inversionistas que han confiado en el marco regulatorio existente.

Ya estamos viendo señales, por parte de nuestros inversionistas, de cómo tal medida va a frenar de forma dramática nuevas inversiones en el sector, que tanto se requieren para lograr la tan ansiada transición energética. Por tanto, respetuosamente pedimos que se rectifique el rumbo de las iniciativas que se están formulando, no se tomen medidas apresuradas, y se respeten las reglas del juego para inversiones ya realizadas.

FELIPE COSMELLI

ISMAEL MENA

Fundadores Orión Power